
 

INVOLUCIONANDO EN LA FE 
Sal-16-2 

Oh alma mía, dijiste a Jehová: Tú eres mi Señor; No hay para mí bien fuera de ti. 
PODER ALMA LIBERAR 

Hemos hablado mucho de los que es el poder del alma, de cómo nuestra alma se 
puede liberar de todo lo malo, de enfermedades, de pleitos, de la pobreza, y de 
potestades que tratan de tener al cristiano sujeto a ellos como el acusador, que 
trabaja en pareja con el angustiador, usted sabe que hay 13 potestades que trabajan 
con miles en una persona, casa, ciudad, o país. Asmodeo—Arios—Belzebu—
Damián—Nosferatus—Méngüeles—Leviatán, y trabajan con aves de apoyo, que 
llaman cuando las necesitan, por eso dice: 
Sal-42-7.. Un abismo llama a otro abismo. 

APODERAN REGION PERMISO 
Y se apoderan de una región, o de una casa o persona, pero no por que ellos quieran, 
sino por que la persona les da el permiso, por eso en: 
Mr-5- Gadareno: Jesús lo libera, y la gente de allí, en lugar de estar contentos, 
tuvieron miedo, ¿DE QUE? Y le rogaron que se fuera de allí, ellos tenían miedo de 
las potestades, por que ellos les habían abierto puerta a los demonios y se 
apoderaron de Gadara. 

DERECHO LO DAN HUMANOS 
El derecho de estar en un lugar o un cuerpo lo dan los humanos, por que dice: 
Sal-24.. Que de Dios es la tierra y su plenitud, y el la da a quien el quiera, se la 
dieron a una especie de Humanoides y fallaron, se la dieron a Adán y Eva, y fallaron, 
la tomo Satanás por que al fallar ellos le dieron autorización al diablo para trabajar 
en la tierra. 
 
¿POR QUE PELEAN TANTO POR ISRAEL? 

DIOS DIO JUDIOS 
Por que Dios se la dio a los judíos, era Canaan, y allí vivían filisteos, y como 
Palestina se escribe: Filisteia, los palestinos son filisteos, pero Dios se la dio a Israel 
por que dice: 
Sal-24.. Que de Dios es la tierra y su plenitud, y el la da al que el quiera, y se la dio a 
Israel 

YO NO VOTO 
Por eso es que yo no voto, por que lo primero que hace esta gente cuando quedan 
electos, es entregar la ciudad a potestades, una misa potestades, al sagrado corazón 
potestades, a la virgen potestades que empiezan a trabajar sobre la ciudad por que 
su cabeza política les da permiso, y le entregan dizque las llaves de la ciudad a 
personas que a saber quines son, dándole permiso a potestades a trabajar sobre la 
ciudad, nooo, que le entreguen la llave de la casa de ellos pero no de la ciudad, por 
eso rechazamos todo lo que nuestros antepasados han hecho con nuestra nación. 

 



NOSOTROS ISRAEL ESPIRITUAL 
Y nosotros somos el Israel espiritual, así que la tierra nos la dieron a nosotros, y 
aunque ahora no la tenemos, dice: 
Ap- Que en el reino milenial, reinaremos con Cristo mil años sobre la tierra aleluya. 

 
DERECHO NO ENTRA 

Así que como dueños, tenemos derecho de decirle a las potestades, no entras ni a mi 
vida, ni a mi familia, ni a mi economía, ni a mi ciudad, ni a mi país, te vas, no te doy 
la visa fuera en el nombre de Jesús aleluya. 
 

FUERA ANGUSTIADOR ACUSADOR Y EL MIEDO 
Fuera el Angustiador, que trabaja con el Acusador y el miedo, esta bien que a veces 
nos da miedo pero por eso le dijeron a Josué que tenia miedo: 
Jos-1.. Esfuérzate y se muy valiente, o sea echa fuera el temor, por que te hace 
hacer cosas malas. 

MIEDO FRACASAR 
El miedo te hace fracasar, te hace dar ira, te hace apostatar, el miedo lo maneja el 
diablo. 
1-S-17.. Saúl tuvo miedo de Goliat y no peleo, no te levantas a la madrugada a orar 
por miedo--- el miedo te hace apostatar,  
Mt-26.. Pedro tuvo miedo que lo mataran y negó al señor, apostato. 

NO SE CUANTOS TODAVIA 
No se cuantos todavía, antes de dormir tienen que revisar debajo de la cama, en los 
armarios, en los baños si hay alguien allí, o si todavía tienen que dormir con el foco 
prendido, por que necesita liberación, allí esta el angustiador  trabajando con el 
miedo, perdone hermano, pero ya es hora de evolucionar, levántese y reprenda, 
primero en usted el miedo y luego eche fuera de su casa todo espíritu de 
angustiador, de acusador y de miedo en el nombre de Jesús aleluya. 
 

NO LO HACE POTESTAD MUERTE 
Y si no renuncia a eso, el angustiador, empieza a trabajar con otro personaje, la 
muerte, tanto espiritual, hasta literal, si por que  
 
¿QUE PUEDE CRECER ESPIRITUALMENTE UN MIEDOSO? Nada, por eso dice: 

 
TALENTOS 

Mt-25- Parabola de los talentos: Que el señor repartió dones a uno 5 a otro 2 y a 
otro uno de acuerdo a su capacidad, o sea que podía dar, pero dice que el primero 
gano otros 5 y lo recompensaron entra en el gozo de tu señor igual el de 2 talentos, 
pero el de un talento dice: 
Vr-25.. Tuve miedo y escondí el talento, se lo quitaron, y lo echaron a el, a las 
tinieblas de afuera, por miedoso, y usted tiene dones, pero por miedo los esconde.  

 
 



MUERTE DONCELLAS 
Y la muerte trabaja con sus doncellas que son las enfermedades, hasta llegar a 
enloquecer una persona con el miedo, en todo lugar ven cosas, creen que lo 
persiguen, y termina deseando morirse. 

DIABLO TRABAJA CON 
Así como el diablo trabaja con el angustiador, el tentador, el devorador, el acreedor, 
el deudor, igualmente la muerte trabaja con enfermedades. 
 
¿POR QUE LES DIGO ESTO? 

 
CUERPO SANO SANAR ALMA 

Para nosotros tener un cuerpo sano, debemos procurar tener una mente sana, hay 
enfermedades del cuerpo que son resultado de una ira, de una amargura, acusación 
enferma el cuerpo, lujuria, lascivia, la codicia, el amor al dinero, que aunque son del 
alma enferman el cuerpo, y se desesperan por que no tienen plata y caen en 
depresión,  

HAY  DOS DIAS SIN IR HUECO 
Aaaay llevo 2 días sin ir al hueco a comprar, no puedo mas, me muero que alguien 
me preste y le prestan y pau estan sanos y salen disparados para el hueco felices. 
 
¿COMO HACEMOS PARA SER SANOS? 

 
ALIMENTANDONOS COSAS BUENAS FE 

Alimentándonos de cosas buenas: Buena oración—buena alabanza y adoración—
buena comunión con los hermanos y la familia—buen servicio—buena palabra—
buen consejo—buen conocimiento y una buena feeee. POR QUE DICE: 
Heb-11-6.. En realidad, sin fe es imposible agradar a Dios, ya que cualquiera que se 
acerca a Dios tiene que creer que él existe y que recompensa a quienes lo buscan. 
 

YA HABLAMOS DE LA FE 
Ya hablamos de la fe, que debemos perfeccionar la fe. Que la fe primero: 
1- Se recibe la fe                                      2- Se persigue la fe           
3-Hay que guardar la fe                         4-Hay que crecer en la fe            
5- Hay que confirmar la fe                     6-Hay que perfeccionar la fe. 
 

ELIGIMOS DEVOLVER LA FE HEROES FE 
Nosotros elegimos si devolvemos la fe, o nos convertimos en héroes de la fe. 
O crecemos en la fe, o involucionamos en la fe. 
O le creemos a Dios, y le agradamos, o no le creemos y nos alejamos de el. 
O dejamos que el termine la obra en nosotros, o la terminamos nosotros mismos 
como creemos que es y no como Dios quiere. 
O producimos para el señor, o escondemos el talento y nos perdemos. 
O pagamos el precio como hijos de Dios, o le decimos al mundo que el cristiano es 
mi marido, o esposa yo no. 



FACIL 
El problema es que todo lo queremos fácil, que nada nos cueste, la conversión de la 
familia FACIL-que yo les diga:Cristo te ama y hay mismo caigan de rodillas—que 
quiero tal cosa señor y hay mismo aparezca sin pagar un precio, no se puede. 
 
¿QUE DICE PABLO? 
Heb-12-4.. Porque aún no habéis resistido hasta la sangre, combatiendo contra el 
pecado.  

HOY NO LUCHAS 
Hoy no tenemos luchas, usted sale a evangelizar y si mucho, una palabrota, no como 
antes que perseguían y mataban cristianos a montones, a los leones, hoy usted a 
duras penas tiene diferencias con los testigos y uno que otro nada más. 

NEGOCIO CRISTIANO 
Usted va a hacer un negocio, y de pronto el que lo atiende le oye decir: Gloria a Dios, 
y hay mismo. ¿Usted es cristiano? Siii, aleluya, venga por acá yo le ayudo.   
CUBA, es seria la cosa, usted no puede decir que le esta yendo bien gracias a Dios, 
sino gracias a Fidel, en CHINA,  hacen culto a escondidas, si los ven los matan, a 
nosotros hasta nos felicitan por ser cristianos. 

 
NADIE NEUTRAL CARRO 

Escucheme, en la fe, nadie puede ser neutral, o creces en la fe o involucionas en la fe, 
en los cambios del carro es primera-segunda-tercera-cuarta-quinta-reversa y neutro, 
todas avanzan y una retrocede, pero la neutral ni avanza ni retrocede, así puede 
estar usted, el que esta a su lado, adelante y atrás, unos avanzando, otros 
devolviéndose, y usted neutro, ni para adelante ni para atrás, no se puede por eso 
dice:             
Ap-3-16.. Por cuanto, eres tibio, {neutro} y no frío, ni caliente, ni para adelante ni 
para atrás, te vomitare de mi boca. Por eso los apóstoles le dijeron al señor. 

APOSTOLES  
Lc-17-5.. Dijeron Auméntanos la fe. O sea, tenemos fe, pero no completa, 
auméntanos la fe, no queremos involucionar sino crecer en feee. 

 
PADRE MUCHACHO 

Mr-9-24.. Con el muchacho endemoniado, el padre le rogó al señor que lo sanara 
Jesús le dijo: si crees, y el padre le dijo: creo ayuda mi incredulidad, otra dice: creo 
pero ayúdame en mi poca fe, otra dice: creo ayúdame a creer mas. Como diciendo: 
creo pero aun soy incrédulo, mi fe no es completa, no es total ayudamee, hoy creo 
mañana no, entonces allí el señor empieza a ayudarnos a crecer en fe aleluya. 
 

¿NO LE HA PASADO QUE CREE PERO NO CREE? Usted ora por su salud, me 
declaro libre estoy sano, y sale disparado para la farmacia, cree pero no cree, por eso 
este hombre le dijo: 
Vr-24.. Creo, pero ayuda mi incredulidad, creo pero soy incrédulo cardiaco. 
 



PREGUNTADO 
Yo les he preguntado a ustedes: 
¿CUANTOS SON SANTOS? Jummm 
¿CUANTOS SE VAN CON EL SEÑOR? Amen. 
¿SI VIENE EL SEÑOR HOY MISMO SE VA CON EL? Jummm cree, pero no cree, 
esta neutro, y eso se llama involucionar en la fe, y se puede quedar en la tribulación. 
 
¿CUANTOS CREEN Y NO CREEN?      
¿QUE PUEDE PASAR CON LA FE? 
 

{1}                                DEBILITAR EN LA FE 
 
Ro-14-1.. Recibid al débil en ¿Qué? la fe, entonces la fe se puede debilitar. 
¿QUE ES ESTAR DEBIL? Mire esta versión: 
RV-1865- AL enfermo en la fé recibidle. 

 
ENFERMO FE INVOLUCIONA PERDER 

Hay gente enferma en la fe, y si no se fortalece si no tiene una fe sana, involuciona, 
cae enfermo, no le cree al señor, se pierde sus bendiciones y puede terminar 
perdiéndose, por que no cree que es hijo, no cree que Dios le ama, por que tiene 
enferma su fe y se puede perder. 

 
CONTRARIA FE ABRAHAM 

Cosa contraria, la fe de Abraham, que era una fe sana, que dice: 
Rom -4-20.. Que Abraham no dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino 
que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios. Aunque ya era ancianito, se despojo 
de la incredulidad, le creyó a Dios, le fue contado por justo y le dieron a Isaac, y 6 
hijos mas aleluya. 
 
¿COMO SE FORTALECE LA FE? Dando gloria a Dios. 
¿CUANDO?  

AGUA CUELLO 
Cuando tienes el agua hasta el cuello, cuando no ves la bendición, cuando crees que 
ya no puedes mas, allí da gloria al señor, entonces vendrá sobre tu fe, fortaleza, y 
podrás decir como Job: 
Job-19-25.. Yo se que mi redentor vive, yo lo se, aunque me esta pasando todo 
esto, aunque me quede sin hijos, sin casa carro y vaca, aunque me llamaron del 
banco para decirme que no tengo un peso, aunque ya se me cayeron todos los 
dientes YO SEEEE, estoy seguroo, que mi redentor, el que me formoo vive, y aun de 
las cenizas, de donde nadie se ha levantado, El si se levantara aleluya, es mas: 
Job-13-15.. Aunque me mate, jaaaaa en el esperoooo aleluya, si es el único que me 
puede ayudar, no hay otro, así que doy gloria a Dios fortalezco mi fe y se que el me 
bendecirá aleluya. 



NO PERMITA FE ENFERME 
No permita que su fe se enferme, fortalézcala cada día dándole gloria al señor por 
todo, sea bueno sea malo, de gloria a Dios y su fe se fortalecerá, venga lo que venga 
usted de gloria al señor, aleluya. 
 
¿CUANTOS ESTAN PASANDO PROBLEMAS BIEN SERIOS? 
¿POR QUE DIOS LO PERMITE? ¿NO SERA QUE TE ESTAN FORMANDO? 
¿NO SERA QUE HACE TIEMPO NO LE DAS GLORIA AL SEÑOR POR LO QUE TE 
PASA, Y SOLO QUEJANDOTE TE LA PASAS? Déjate formar, solo da gloria a Dios. 

 
MOISES 

Como a Moisés en: 
Ex.-3..  Que primero DIOS lo prueba 40 años en el desierto, cuidando las ovejas de 
su suegro, hasta loco se estaba volviendo hablándole a las ovejitas, que tal mi pinta 
¿te esta molestando la niña o la santa Maria? No te preocupes, 40 años, al sol y al 
frío, y como fue fiel al sol y al frío, en la prueba, cuando saca a Israel de Egipto, le 
pone Dios aire acondicionado en el día una nube y en la noche calefacción columna 
de fuego, se fortaleció en su fe, le creyó a Dios y salio ya con su propio rebaño, nada 
les falto aleluya. Eso lo dice la Biblia: 

DICE 
Neh-9-1.. Los sustentaste cuarenta años en el desierto; de ninguna cosa tuvieron 
necesidad; sus vestidos no se envejecieron, ni se le hincharon sus pies. 
 
¿USTED LO CREE? ¿CREE QUE DIOS LE PROVEE? ¿CREE QUE DIOS LE SANA, 
LE CAMBIA SU FAMILIA—QUE TIENE QUE HACER? PRIMERO SEA FIEL EN LA 
PRUEBA Y DE GLORIA A DIOS ALELUYA. 

 
NO SE QUEJE 

No se queje, por que si se queja en lo de hoy, no le van a dar lo de mañana, y lo de 
mañana siempre será mejor que lo de hoy. 

 
ME ACUERDO COMENZAMOS 

Me acuerdo cuando comenzamos, que los diezmos con la iglesia llena era de dos mil 
pesos, pero allí los anotábamos, y hoy podemos pagar casa, local servicio y tener 
para ir cada año con la familia a ver pasar barcos aleluya. Y se que nos dará mas, si 
le damos gloria a Dios en lo poco el nos dará lo mucho aleluya. 

 
DICE PARABOLA TALENTOS 

Por eso en la parábola de los talentos la versión BLS dice: 
Mt-25-21-BLS.. Excelente! Eres un empleado bueno y se puede confiar en ti. Ya 
que cuidaste bien lo poco que te di, ahora voy a encargarte cosas más importantes. 
Vamos a celebrarlo" aleluya. 

 
 



CANCION  
Hay una canción que dice: Si te sientes atribulado, que no puedes alabar a Dios, solo 
dobla tus rodillas y glorifica al señor, gloria a Dios, por que en medio de mis 
problemas gloria a Dios, por que en cristo hay poder, gloria a Dios. Allí se fortalece 
tu fe, y lo que estas esperando vendrá aleluya. 
 

 
{2}                                 APOSTATAR DE LA FE 
1-Tim-4-1.. Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos 
apostatarán de la fe,  escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios. 
 
¿COMO SE DEBILITA LA FE? 

 
ESCUCHANDO OTRAS DOCTRINAS 

Escuchando otras doctrinas, por ejemplo: en Internet—televisión. 
¿QUE HACE UNA OVEJA ESCUCHANDO OTRAS DOCTRINAS QUE NO SON LAS 
NUESTRAS? Si no creen en los apóstoles, o el la doctrina del velo, o en el 
arrebatamiento, terminan en PARE DE SUFRIR confundidos, haciendo pactos de 
dinero, en iglecrecimiento y se olvidan de prepararse para irse con el señor, por que 
escucho que hay que ganar el mundo sea como sea, y solo pensando en dinero por 
que oyó que Dios le iba a prosperar sin importar como este el alma, entonces solo de 
dinero hablan y no de la venida del señor, al punto que le están diciendo al pueblo, 
el señor se demora muchooo, prepárese para ser rico.¿Y SU ALMA QUE? 

 
VELO 

EJEMPLO: Si usted estuvo aquí por un buen tiempo, el señor le mostró la doctrina 
del velo, y se va a otra iglesia que no lo usa, y usted no se lo pone, no esta 
avergonzando esta iglesia, sino al señor, esta diciendo que pablo miente, y 
tendríamos que arrancar de la Biblia todo lo que habla del velo, allí esta negando la 
fe, y se esta debilitando en la fe. 
 
¿CUANTOS PASTORES TIENE USTED? 
¿POR QUE ESCUCHA OTROS QUE NO SON EL SUYO? 
El señor dejo un ejemplo bien especial para eso y dijo: 
Jn-10-1,5.. De cierto,  de cierto os digo: El que no entra por la puerta en el redil de 
las ovejas,  sino que sube por otra parte, {ya sea Internet, radio, tv} ése es ladrón y 
salteador. Más el que entra por la puerta, el pastor de las ovejas es. A éste abre el 
portero, y las ovejas oyen su voz; y a sus ovejas llama por nombre, y las saca. Y 
cuando ha sacado fuera todas las propias, va delante de ellas; y las ovejas le siguen, 
porque conocen su voz. Más al extraño no seguirán, sino huirán de él, porque no 
conocen la voz de los extraños. 
 

 



PASTOR PRUEBA OVEJAS 
Un pastor quiso hacer una prueba sobre este versículo, que mis ovejas oyen mi voz y 
me siguen, y propuso a otro pastor criar ovejitas, y así fue, al cabo de un tiempo, se 
reunieron, y guardaron los dos rebaños en un solo lugar, a los tres días, hicieron la 
prueba y este pastor abrió la puerta y empezó a llamar sus ovejas, y efectivamente 
hubo ovejas del otro pastor que lo siguieron y dijo: Te das cuenta que ese verso no es 
real, y el otro le dijo, siii, pero mira bien, por que las ovejas que te siguieron que eran 
mías son solo las que estan enfermas, las sanas nooo, solo las ovejas enfermas oyen 
la voz de otro pastor.  
 

DIETA O TU PROPIA DIETA 
Por favor, o me deja, yo como su pastor le hago su dieta espiritual, o dígame si usted 
se va a hacer su propia dieta, que hoy escucha su pastor, mañana otro y por la tarde 
a otro, pero si amanece enfermo que no sabe que hacer no me culpe a mi, usted es 
propiedad de JESUCRISTO, pero si te pusieron en este lugar, a mi me toca 
alimentarlo, no a otro, aquí le oradaron la oreja, y si es así, no encaja en otro lugar, 
no se siente bien, por que su alma sabe que este es su redil aleluya. 
 
¿COMO SE INVOLUCIONA EN LA FE Y SE APOSTATA? Escuchando otras 
doctrinas. 

PASTOR APOSTOL 
Hace unos tres años, un pastor se le acerco al apóstol Sergio, pero de esos cardiacos 
para predicar y le dijo: Apóstol Sergio necesito que ore por mi, por que me puse a 
ver predicar a un pastor muy prosperado, y decía: Miren la casa que tengo los 
carros, cada uno de mis hijos tiene uno, vea la ropa que uso de fulano de tal, y este 
pastor dice que sintió rabia contra Dios y contra el Apóstol, por que el no tenia nada, 
hermanos la Biblia dice: 
Lc-12-15.. Mirad, {discierna} y guardaos de toda avaricia; porque la vida del 
hombre no consiste en la abundancia de los bienes que posee. 

QUE VENGAN RIQUEZAS 
Que vengan las riquezas, amen las recibimos, pero, eso no te garantiza que estas 
bien con Dios, ni que te vas en el arrebatamiento, ni que eres muy espiritual, yo 
espero mi carro, para llegar de mi casa a la iglesia, no, de verdad necesito un carro, 
pero se que a su tiempo el señor me lo dará, aleluya,  

NO QUITA SUEÑO 
Pero eso no me quita el sueño, lo que si me quita el sueño es poder irme con usted y 
con toda mi familia para el reino de los cielos aleluya. 

 
{3}                                           NEGAR LA FE 
1-Tim-5-8.. Porque si alguno no provee para los suyos, y mayormente para los de 
su casa, ha negado la fe, y es peor que un incrédulo. 

 
 



FE PUEDE 
Entonces la fe se puede debilitar, se puede apostatar y se puede negar, y una de las 
formas de negar la fe, es no proveyendo para la casa, tanto lo material como lo 
espiritual.  

HIJOS REGADOS 
Por eso de estar teniendo hijos regados, lo único que hace es provocar que neguemos 
la fe, a menos que ganemos millones para darles a todos, si usted tiene hijos en 
diferentes mujeres sabe que a veces se queda corto con su presupuesto, cuidado 
puede estar negando la fe. 
 
¿CUANTOS PROVEEN PARA LOS SUYOS? 

NO SOLO HIJOS ESPOSA 
No solo para sus hijos, también para la esposa, su revoque, su ropa, todo, no es 
posible que su esposa tenga que esperar que usted se duerma para sacarle 2 mil 
pesos para unos brasieles, eso es negar la fe, nooo, vaya con ella no digo cada 15 
días, pero si cada 2 meses échese 5 mil pesos al bolsillo y dígale: Mi amor lo que 
quiera— 
SUS PADRES= que ya estan viejitos, usted tiene que proveerles para que no 
niegue la fe, es increíble ver ancianos que aun dándole a los hijos en lugar de ser al 
contrario, esos estan negando la fe—Otros que problema para que le den para la 
droga a los viejitos, hasta prefieren pasarse toda la noche orando por ellos para que 
Dios los sane con tal de no sacar un peso para ellos, se miran los bolsillos uy señor 
has tu la obra padre por que estoy vaciado, estan negando la fe. 
 
¿ME DEJA DECIRLE ALGO MAS GRUESO?  
 

YO SOY DE SU FAMILIA 
Yo soy suyo, mi familia es suya, yo no tengo fabricas, mi sustento viene de Jehová 
que los usa a ustedes para que diezmen y ofrenden, así que el sudado con ensalada y 
todo lo que yo tengo, proviene de gente que provee para los suyos, mi familia y yo, el 
que diezma y ofrenda no ha negado la fe, pero si usted no diezma y ofrenda, no esta 
dando para los suyos, que es la familia de la fe, la iglesia, ¿con que cree usted 
que se paga mi casa, mis necesidades y lo de la iglesia, arriendo, 
servicios lo que se necesita? De los que no niegan la fe, de ustedes aleluya. 
 
¿COMO SE NIEGA LA FE?  No dando. 
¿COMO SE FORTALECE LA FE? Dando, allí estas confesando que le crees al señor 
que el es tu proveedor y te dará medida buena, apretada, remecida y rebosante 
aleluya. 
 
¿CUANTOS TIENEN FE? 
¿A CUANTOS LES FALTA FE? 
¿A CUANTOS SE LES ESTA DEBILITANDO LA FE—APOSTATANDO DE LA FE Y 
NEGANDO LA FE?  Vamos a orar. 


